
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 新年度に入り、ＰＴＡ等の組織において役員の交代があったことから、学校再編準備委員会でも委員の

交代を行いました。新しく委員になられた方には教育長から委嘱状を交付しました。 

 

旧 新 

南 方 中 学 校  
保 護 者 代 表  佐 藤 博 哉 委員 

南 方 中 学 校  
保 護 者 代 表  田 口 一 久 委員 

西 郷 小 学 校  
保 護 者 代 表  星   美千代 委員 

西 郷 小 学 校  
保 護 者 代 表  千 葉 基 予 委員 

南 方 幼 稚 園  
保 護 者 代 表  菅 原 由香里 委員 

南 方 幼 稚 園  
保 護 者 代 表  佐々木 寛 子 委員 

東 郷 幼 稚 園  
保 護 者 代 表  髙 橋 秋 晴 委員 

東 郷 幼 稚 園  
保 護 者 代 表  櫻 井 麻 未 委員 

 

第３回南方地域学校再編準備委員会を開催しました 

委 員 の 交 代 が あ り ま し た  

南方地域 

学校再編だより 

登米市教育委員会学校再編推進室 

令和２年７月発行 

T E L：0220-34-2670 

F A X：0220-34-2504 

Mail：gakkousaihen@city.tome.miyagi.jp 

 ７月７日（火）に第３回南方地域学校再編準備委員会を開催しました。新年度に入り最初の会議となっ

た今回は、前回会議までの検討事項などの確認を行い、前回の会議後に実施した学校再編に係るアンケー

ト調査について、調査を実施した各組織から調査結果の報告を行いました。この調査結果などを参考に次

回以降の会議で学校再編について、より具体的な検討を行います。 

 

【議 事 内 容】 

１ 前回までの検討事項等の確認 

２ 学校再編に係るアンケート調査の結果について 

 

【委員からの主な意見】 

・ 新型コロナウィルス感染拡大の影響で学校の在り方に 

 ついての考え方が変わった人も多いと思う。今後は、そ 

 のような意見も取り入れて検討を行っていく必要がある。 

・ 今後の検討を行うにあたっては、一度、他の組織の調 

 結果を見た上で、各組織において意見を聞く必要がある。 

・本紙は、準備委員会、学校再編の進捗状況について随時お知らせします。 

・会議開催日、学校再編の詳細等は、市ホームページに掲載しています。 

URL(https://www.city.tome.miyagi.jp/kurashi/kosodate/kyoikuinkai/saihensebi/index.html) 

※ 右の QR コードからもアクセスできます。 
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